



Listen to this article



**Biblia Toráh Viviente**



**¿CÓMO  
DEBERÍAN  
VER LOS  
CRISTIANOS  
A ISRAEL?**

**¿Qué dice  
la Biblia sobre esto?**

Yeshúa es parte del pueblo de Israel. Nació en Israel. Vivió en Israel. Y en Pesaj en Israel (14 de Nisán), Yeshúa dio su vida por los pecados de Israel y del mundo. Resucitó en Israel. Ascendió al cielo desde Israel. Sus primeros seguidores fueron los descendientes de Abraham, Isaac y Jacob. Y regresará a Israel para establecer Su Reino.

¡Un cristiano es un seguidor de Yeshúa, el Mesías de Israel, el rey prometido de Israel del linaje de David, quien es el Salvador de Israel y del mundo!

Como miembros de una generación que ha sido testigo de continuos intentos de desacreditar, devaluar, desmantelar y destruir a Israel, debemos responder a la pregunta: ¿Cuál es la relación y la responsabilidad de los cristianos con Israel?

Aquí hay una breve lista:

1. Un cristiano es una persona que cree en la Biblia y se aferra a la promesa bíblica de que Elohim dio la tierra de Israel al pueblo judío, y a todo Israel, y que en cumplimiento de las Escrituras proféticas, Elohim está detrás de la reunificación del pueblo de Israel en el tierra de Israel, de todas las naciones donde ha estado exiliado, después de casi 2000. Elohim cumple sus promesas y no puede deshacer su carácter.

Estar con Israel hoy significa apoyar el plan que Elohim está desarrollando para Israel. ¡El sionismo es la creencia de que los judíos tienen derecho a un hogar nacional en Israel! Aquellos que buscan destruir a Israel son contrarios a los mismos propósitos del Elohim de Israel.

1Cr-Divre Hayamim 16:17-18 א

17]]y estableció como ley para Yaakov, para Israel ישראל como Pacto sempiterno;

[18]"A ti te daré la tierra de Kanaan como tu herencia otorgada."

Ro-Romanyim 9:4-5

[4]Quiénes son los hijos de Israel ישראל! De ellos es el derecho de ser Hijos de Adonái יהוה, la Shejináh ha estado con ellos, los Pactos son de ellos, de la misma forma la Toráh fue dada a ellos, y el ministerio que está contenido en ella, las promesas y los padres. Ex 4:22; 13:21; 40:36-38; Jer 1:28; Gen 17; Ex 19-24; Jer 31:31; Ex 25-27; 2 Co 1:20; Heb 8:6

[5]y de ellos el Mashíaj מָשִׁיחַ apareció en la carne, Quien es sobre todas las cosas, el mismo Eloha/אלהא HaMevorahj (El bendito) a Quien son nuestras alabanzas y nuestras bendiciones eternamente y para siempre. Amén. Amén. Jn 1:1; Jud 4; Lc 1:26-35; 1 Ti 3:16 Nota: Esta es una declaración muy importante de la Deidad del Mesías. Sha'ul quiere que se entienda que Yeshúa no es simplemente una adición a un panteón pagano de deidades; Él es el Elohim Supremo sobre todo el universo.

120 PASAJES DE LAS ESCRITURAS QUE PROCLAMAN EL DESTINO DE ISRAEL

\*\*\*

<https://bibliatoraviviente.wordpress.com/2024/02/21/120pasajes/>

2. Un cristiano genuino lucha contra la ignorancia y la locura del antisemitismo. No hay mayor amigo de los pecadores, ya sean individuos o todo Israel, que Yeshúa. Sin embargo, lamentablemente, la historia da testimonio de actos atroces cometidos contra los judíos por quienes llevaban la “máscara del cristianismo”. ¡Los cristianos genuinos que creen en la Biblia condenan estas acciones!

Zac-Zejariáh 2:8

[8]Porque Elohím HaElyon me ha enviado en una misión gloriosa a las naciones que te saquearon, y esto es lo que El dice: “Cualquiera que te dañe a ti, daña la niña [pupila] de mi ojo.

Dt-Devarim 7:7-8

[7]Adonái יהוה no puso su corazón en ustedes o los escogió porque ustedes numeraban más que ningún otro pueblo – al contrario, ustedes eran los menos de todos los pueblos.

[8]Más bien, fue porque Adonái יהוה los amó, y porque El quiso guardar la promesa que hizo a sus padres, que Adonái יהוה los sacó con mano fuerte y los redimió de una vida de esclavitud bajo la mano de Far'óh rey de Mitsraim מִצְרַיִם.

TODOS SOBRE EL ANTISEMITISMO

<https://bibliatoraviviente.wordpress.com/2023/04/19/antisemitismo/>

3. La base de la fe cristiana es la fe en el Nuevo Pacto, mencionado en Jeremías 31, que fue prometido a Israel y marcado por la muerte de Yeshúa.

La palabra hebrea para Nuevo Pacto es brit Hadasha, de donde se deriva la frase “Nuevo Testamento”.

¿Cuál es el significado del Nuevo Pacto que Yeshúa hizo con Su muerte?

La respuesta es una promesa dinámica de cinco aspectos:

1. Que la Torah (ley) será entendida en el corazón de los creyentes

1Co-Korintyim 3:16 א

16]]¿No saben que son templo de Adonái יהוה, y el Ruaj HaKodesh רוח הקודש vive en ustedes?

2. Que el perdón de los pecados está disponible para todos los que creen Heb-Ibrim 8:12

[12]Porque los limpiaré de sus transgresiones a la Toráh y nunca más me acordaré de sus pecados.

3. Que Israel se reconciliaría con Elohím, como Él se lo prometió a Abraham

Ro-Romanyim 11:26

[26]y luego todo Israel ישראל será salvo, como está escrito: Vendrá a Tzión el Libertador, Que apartará de Yackov la impiedad.

Is 59:20-21

4. Que todo Israel y la humanidad conocerá al Creador

Jer-Irmiah 31:34

[34]Ya más ninguno de ellos enseñará a su compañero miembro de la congregación ni a su hermano: 'Conoce a Adonái יהוה'; porque todos me conocerán, del menor de ellos hasta el más grande; porque Yo perdonaré sus perversidades y nunca más me acordaré de sus pecados."

5. Que el pueblo judío será preservado por los siglos de los siglos

Jer-Irmiah 31:35-37

[35]Así dice Adonái יהוה, quien da el sol como luz para el día, la luna y las estrellas para la luz de la noche y hace el mar rugiente - Adonái יהוה Elohím אֱלֹהִים Tzevaot צְבָאוֹת, es Su Nombre:

[36]"Si estas leyes abandonan mi presencia," dice Adonái יהוה, "entonces también la familia de Israel ישראל dejará de ser una nación en mi presencia para siempre."

[37]"Si el cielo arriba fuera alzado a una más grande altura, y los cimientos de la tierra pudieran ser hundidos más para abajo, aun no echaré la familia de Israel ישראל por todo lo que ellos han hecho," dice Adonái יהוה.

En el Seder de Pesaj con Sus discípulos, poco antes de Su muerte, Yeshúa tomó en Sus manos el pan (lejem) traspasado conocido como el "pan de la tribulación" (que simboliza el precio aleccionador de la redención y un nuevo comienzo después de la esclavitud egipcia), y habló con la autoridad de la revelación sobre el calendario divino:

Mt-Matityah 26:26-28

[26]Mientras comían, Yeshúa ישוּעַ tomó un pedazo de lejem לחם, (con levadura), pronunció una berajah, lo partió, lo dio a sus talmidím, y dijo: "¡Tomen, coman, éste es mi cuerpo!"

Luego Yeshúa tomó la tercera copa del seder de Pesaj, conocida como la Copa de la Expiación o liberación:

Mt-Matityah 26:27-28

[27]También tomó una copa de vino, pronunció una berajah, la dio a ellos, diciendo: "¡Todos ustedes beban de la copa!

[28]Pues ésta es mi sangre, del Brit Hadashah, Mi Sangre derramada a favor de los muchos הרבים, para expiación (Heb. Kepar) de los pecados. Is 53:11-12, Jer 31:30-33; 1 Co 11:24,25; 2 Co 3:6; Heb 8:8-12

□Nota: "Yeshúa tomó la copa, dio alabanzas al Padre, la dio a ellos y dijo: Beban de ella todos ustedes. Esta es mi sangre del Brit Hadashá, que será derramada en razón de la Comunidad de Israel para expiación de las iniquidades". Is\_53.11,12, Dn\_12.3 HaRabím הרבים para referirse a la Comunidad de Israel. "Los Muchos" y no simplemente 'Muchos'. El Brit Hadashá en Irmyáh 31 es con la Casa de Israel y lehudáh (decir HaRabím), la cual realizó Yeshúa en la cena Pésaj con la copa (su sangre).

Lc-Hilel 22:20

[20]El hizo lo mismo con la (tercera) copa después de la comida, diciendo: “Esta copa es – El Nuevo Pacto, ratificado por mi sangre, que es derramada por ustedes. Ex 24:3-8; Is 42:6; 53:10-12; Jer 31:31-34; Zac 9:11

Participar del seder de Pesaj es participar de la afirmación que Yeshúa es el centro de la Nueva Alianza con todos sus beneficios.

Y, por lo tanto, en el corazón de la fe cristiana está la fe en el plan redentor de Elohim desde la eternidad pasada hasta la eternidad futura. El plan prometido y llevado a cabo a través de Israel y el Mesías de Israel. ¡Un plan en el que las naciones están invitadas a participar y ser uno con Israel en Mashíaj!

Ef-Efesyim 2:12-13

[12]en aquel tiempo no tenían a Mashíaj. Estaban apartados de la vida nacional de Israel ישראל, ajenos a los Pactos que personifican la promesa de Adonái יהוה. Estaban en este mundo sin esperanza y sin Elohim.

[13]Pero ahora ustedes, que estaban muy lejos, han sido hechos verdaderos ciudadanos de Israel ישראל por medio del derramamiento de la sangre del Mashíaj.

Sha’ul – Pablo dijo:

1Co-Korintyim 11:26 א

26]]Por lo tanto, todas las veces que coman este pan, y beban esta copa, proclaman la muerte del Adón hasta que El venga.

4. ¡Yeshúa regresa a Israel y a la Jerusalén judía!

Mt-Matityah 23:37-39

[37]¡Jerushalaim ירוּשָׁלַיִם, ירוּשָׁלַיִם! ¡que matas a los profetas! ¡Tú apedreas a aquellos que te son enviados! ¡Cuántas veces quise juntar a tus hijos, como la gallina junta a sus pollitos debajo de sus alas, pero te negaste!

[38]¡Mira! Elohim está abandonando tu casa, dejándola desolada. Jer 22:5

[39]Pues te digo, que desde ahora tú no me verás mas hasta que digas con verdadero arrepentimiento (Heb. Teshuva): BARUJ HABAH BESHEM ADONÁI [‘Bendito el que viene en El Nombre de Adonái.’] Mt 12:39; Sal 118:26

En el contexto del Seder de Pesaj que precedió a Su Sacrificio, Yeshúa dijo:

Mc-Markos 14:25

[25]¡Sí! ¡Les digo que no beberé este ‘fruto de la vid’ de nuevo hasta el día que beba vino nuevo en el Reino de Elohim!”

En otras palabras, en Su segunda venida, cuando Yeshúa se siente en el trono de David en Jerusalén y establezca el Reino de Elohim, restaurando la integridad del planeta Tierra con

Israel en el centro, la “conexión Yeshúa-Pesaj” continuará en la celebración de su divina consumación Ez-lejezqel 45:21

[21]En el día catorce del primer mes tendrás el Pésaj, Fiesta por siete días; comerán Matzá.

5. El cristiano cree en la Biblia completa y en el significado profético del calendario bíblico, comenzando con Pesaj, que habla proféticamente de la muerte de Yeshúa, y terminando con la Fiesta de los Sujot - Tabernáculos, que habla proféticamente de la unificación final de las naciones del mundo, bajo el reinado del Rey Yeshúa desde Jerusalén la capital de Israel y del Reino.

Por lo tanto, cada creyente debe unirse a la fe original de las Escrituras hebreas y a las comunidades judío Mesianicas genuinas las cuales se originaron en la ciudad de Jerusalén, y no en Roma. A los creyentes que creen en toda la Biblia les animamos a volver al estudio de las Sagradas Escrituras dadas a Israel y al pueblo Judío.

Zac-Zejariáh 14:6-9

[6]Y sucederá en ese día que no habrá luz;

[7][y será por un día frío y escarcha,] y un día, conocido para Adonái יהוה, no será ni día ni noche, pero hacia el anochecer habrá luz.

[8]En aquel día, agua viviente fluirá de Ierushalaim יְרוּשָׁלַיִם, la mitad hacia el mar primero [del este] y la mitad hacia el mar postrero [del oeste], ambos verano y primavera.

[9]Entonces Adonái יהוה será Rey sobre toda la tierra. En aquel día Adonái יהוה será uno, y uno su nombre.

6. La máxima expresión de la bendición de los creyentes sobre “Israel” y el pueblo judío es demostrar amor incondicional por los judíos y ayudar a los amigos judíos (así como al resto del mundo) a conocer y creer en la esperanza y la salvación del Mesías de Israel, Yeshúa haMashiaj, que es parte del pueblo de Israel.

Ro-Romanyim 1:16

[16]Pues no me avergüenzo de las Buenas Noticias de Redención, porque es el poder de Adonái יהוה para traer salvación a todo aquel que cree, si son Yehudím primero y arameos (sirios), (el exilio en las naciones).

Sha’ul escribió este verso en tiempo presente, lo que significa que si el mensaje de Salvación en Yeshúa sigue siendo poder de Elohim “para” salvación y todavía está destinado “a todo aquel que cree”, entonces el evangelio sigue siendo “al judío primeramente”. Es importante señalar que el término “primero” no sólo habla de secuencia, sino también de prioridad.

De hecho, Kefa - Pedro, hablando ante una audiencia judía en el primer siglo en Jerusalén, enfatizó, diciendo:

Hch-Maaseh HaShelijim 2:14

[14]Entonces Kefa, poniéndose en pie con los once, alzó la voz y les habló diciendo: Varones Yehudim, y todos los que habitáis en Ierushalaim יְרוּשָׁלַיִם, esto os sea notorio, y oíd mis palabras.

Hch-Maaseh HaShelijim 3:12,19-21

[12]Al ver esto, Kefa se dirigió al pueblo: “¡Hombres de Israel .... ישראל!;

19]]Por lo tanto, arrepíentanse [teshuvah] y vuélvanse a Adonái יהוה, para que sus pecados sean borrados;

[20]para que tiempos de refrigerio vengan de la presencia del Adón, y pueda enviar al Mashíaj מָשִׁיחַ designado de antemano para ustedes, a saber, Yeshúa ישוע.

21]]El tiene que permanecer en el cielo hasta que el tiempo venga para restaurarlo todo, como Adonái יהוה lo dijo hace mucho tiempo cuando habló por medio de los profetas Kedoshim.

Esto coincide con las palabras de Yeshúa: Mt-Matityah 23:39

[39]Pues te digo, que desde ahora tú no me verás mas hasta que digas con verdadero arrepentimiento (Heb. Teshuva): BARUJ HABAH BESHEM ADONÁI [‘Bendito el que viene en El Nombre de Adonái.’] Mt 12:39; Sal 118:26

Y Ap-Jazón 1:7 dice:

[7]He aquí, ¡El viene a las nubes! Y todo ojo lo verá, incluyendo aquellos que lo traspasaron; y todas las familias de la tierra harán lamentación por El. ¡Sí! ¡Amen! Dan 7:13;

Zac.12:10,12,14

La realidad es que antes de que el mundo “lo vea”, ¡Jerusalén “se volverá a él”! Zac-Zejariáh 12:10

[10]Y derramaré sobre la casa de David דָּוִד y los habitantes de Ierushalaim יְרוּשָׁלַיִם un ruaj de misericordia y compasión; y mirarán a mí, Alef-Tav, a quien traspasaron, y llorarán como se llora por hijo unigénito, afligiéndose por Él como quien se aflige por el primogénito.

“Y así todo Israel será salvo...” (Ro 11:26).

Entonces puedes ver que hay una gran batalla espiritual en torno a que Yehudah reconozca a Yeshúa como el Mashíaj de la que debemos estar conscientes. ¡Porque si Jerusalén no lo ve y no lo recibe, entonces ningún ojo humano lo verá hasta que Jerusalén lo reciba!

7. El cristiano cree que Elohím es el creador y guardián del pacto.

Israel es llamado el “primogénito” de Elohím y es el destinatario del pacto de Elohim con sus padres.

Ro-Romanyim 11:28

[28]Así que en cuanto al mensaje de redención que proclamamos, son enemigos por causa de vosotros; pero en cuanto a la elección, son amados por causa de los padres. Mt 22:1-14  
Ex-Shemot 4:22

[22]Entonces dirás a Far'óh: Adonái יהוה dice: "Israel ישראל es mi hijo primogénito".

Elohím está completamente comprometido con Israel con su pacto de amor.

Un día habrá arrepentimiento, avivamiento y resurrección nacional en Israel a través del Mesías Yeshúa, y "todo Israel será salvo".

La salvación de Israel significa el regreso del Rey Yeshúa, la resurrección de los justos, el renacimiento de Israel, el Establecimiento del Reino mesiánico desde Jerusalén y la restauración de la tierra.

"La Biblia nos dice que sin la resurrección espiritual de Israel, el plan de Elohím no se cumplirá; y Yeshúa no volverá. Esto por sí solo debería motivar a los creyentes a nivel mundial a bendecir a Israel. Sha'ul - Pablo dejó esto claro a todos los creyentes.

Los llamó a orar por la salvación de Israel, a proclamar la verdad acerca de Israel, a cuidar de Israel y a provocar a celos a Israel".

Oremos por la salvación de Israel, que todo Israel reconozca que Yeshúa es el Mashíaj, como oró Pablo: Ro-Romanyim 10:1

[1]Hermanos, el deseo de mi corazón y mi oración a Adonái יהוה por Israel ישראל, es para que sean salvos.

Oremos por la paz en Jerusalén.

Sal-Tehilim 122:6

[6]Oren por Shalom en Ierushalaim ירוּשָׁלַיִם; y que sean prosperados los que te aman.

Oremos para que Jerusalén se convierta en la gloria de toda la tierra.

Is-leshaiah 62:7

[7]ni a Él le deis tregua, hasta que confirme y ponga a Ierushalaim ירוּשָׁלַיִם por alabanza en la tierra.

Oremos y apoyemos a los creyentes judíos en Yeshua que están en la primera línea en Israel, que son el "remanente fiel de Israel"

Ro-Romanyim 11:5

[5]Y de la misma manera, en el tiempo presente se ha levantado un remanente escogido, conforme a su Bondad y no porque ellos hayan hecho algo para merecerlo.

Ro-Romanyim 15:25-27

[25]Pero ahora voy a Ierushalaim ירושלים con ayuda para el pueblo de Adonái יהוה allí.

[26]Pues en Macedonia y Acaya pensaron que era bueno hacer alguna contribución a los pobres del pueblo de Adonái יהוה en Ierushalaim ירושלים.

[27]Ellos tuvieron placer en hacerlo, pero el hecho es que se lo debían. Porque si los Gentiles han compartido con los Yehudim en asuntos del ruaj, entonces los Gentiles claramente tienen una obligación de ayudar a los Yehudim en asuntos materiales.

Oremos por un derramamiento del Ruaj Hakodesh en estos últimos días.

Zac-Zejariáh 12:10

[10]Y derramaré sobre la casa de David דוד y los habitantes de Ierushalaim ירושלים un ruaj de misericordia y compasión; y mirarán a mí, Alef-Tav, a quien traspasaron, y llorarán como se llora por hijo unigénito, afligiéndose por Él como quien se aflige por el primogénito.

Provoquemos a nuestros amigos judíos al celo por el plan maestro del Padre Celestial en Yeshúa, el Mesías Adonái Yeshúa, tal como dijo Shaul - Pablo:

Ro-Romanyim 11:11

[11]Digo, pues: ¿Su tropiezo es para eliminarlos como pueblo? ¡Ni siquiera se les ocurra tal idea! ¡Adonái יהוה no lo permita! Por el contrario es por medio de su tropiezo que la salvación (Yeshuat Elohim) ha venido a las naciones, para provocarlos a celos.

Dt 32:21; Mt 21:43

¡No nos avergoncemos del Mensaje de Yeshúa haMashiaj, como no se avergonzó el Sheliaj Sha'ul -Pablo de él, y proclamemos las buenas noticias de redención de Yeshúa el Mashiaj a judíos y a los de las naciones!

Ha llegado el momento de mostrar favor a Israel.

Menú Toráh Viviente

Recursos Biblia Toráh Viviente 2025

Recursos del Ministerio Judío Mesiánico Para Maestros, Traductores y Estudiantes

---

Link

<https://bibliatorahviviente.github.io/recursos/>

☐☐☐

☐☐ Am Israel Jai

EN TODOS LOS IDIOMAS

□□ □□ □□ □□ □□ □□ □□ □□